

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille mensuelle (mai 2020)

Chers amis,

Comme le disaient les évêques dans un message récent , nous serons appelés à vivre ce mois de mai en demeurant dans le Cénacle de nos habitations. Et même si nous ne pourrions pas nous réunir tous ensemble pour célébrer la Pentecôte, cela n'empêchera pas l'Esprit Saint de descendre dans nos coeurs et de former entre nous l'unité profonde de la charité. Marie, nous pouvons en être sûrs, sera présente à nos côtés pour traverser ce chemin. Un moine bénédictin me disait, à l'occasion d'un entretien téléphonique, qu'en ce temps d'incertitude que nous vivons, il convient tout particulièrement de ne pas perdre pied intérieurement, de « garder notre quille spirituelle ». Notre Roc c'est le Seigneur. ! Nous traversons tout cela avec lui. Il ne nous a pas promis que nous connaîtrions le paradis sur la terre. Nous avons raisons de faire des projets, de cultiver un optimisme raisonnable. Il nous faut toutefois avoir suffisamment de souplesse intérieure pour faire face aux démentis de nos attentes que la réalité peut nous proposer. Nous avons prévu de nous retrouver ces jours-ci à Paray-Le-Monial pour approfondir ensemble la spiritualité du Sacré-Coeur avec Marguerite-Marie et Claude. J'ai la conviction profonde que ces saints nous guident aujourd'hui, avec la vierge Marie, pour que nous apprenions à trouver Dieu à travers les événements réels de nos vies. Je ne dis pas que c'est Dieu qui a provoqué directement cette épidémie mais je crois qu'il a quelque chose à nous dire à travers la façon dont la vivons. Le Christ est notre Berger. Il nous guide. Il nous donne la vie en abondance (cf. Jean 10, 1-10 - évangile du 4e dimanche du temps pascal).

Christophe Champenois

Permanence d'écoute :

mercredi de 17h à 19h

06 37 19 52 58

